
Protokollauszug
aus der

Sitzung der Stadtvertretung Grevesmühlen 
vom 29.09.2008

Top 16 Anfragen und Informationen der Stadtvertreter

Herr Neumann bemängelt, dass aufgrund der Versiegelung einer Fläche Schweriner 
Landstraße im Zusammenhang mit der Schaffung des Fahrradweges kein Ausgleich 
geschaffen wurde.  

Herr Dr. Brockmann spricht die in der Stadtvertretersitzung vom 12.11.2007 bean-
tragte Hundehalteverordnung an. Wie weit ist der Abarbeitungsstand? Er äußert sei-
nen Unmut, dass nach Beschlussfassung bis zum heutigen Tag noch kein Ergebnis 
vorliegt.

   . Herr Welzer antwortet hierzu (sh. Anlage), danach wird der Standpunkt zur wei-
teren
     Verfahrensweise im gemeinsamen Interesse durch die Stadtvertreter dargelegt.

Der Zustand des Rad- und Fußweges von Neu Degtow nach Hoikendorf wird ange-
sprochen. Hier muss eine Ableitung geschaffen werden, da er bereits einreißt und 
das Bauwerk absackt.

Frau Ahrens bittet um Information zur Umsetzung Umzug Philipps-Markt Rehnaer 
Straße.

. Der gegenwärtige Stand hierzu wird durch Herrn Prahler erläutert, indem er über 
die
  einzelnen Abarbeitungsmaßnahmen zu diesem Verfahren  informiert.

Anfragen zum Verkehrskonzept werden durch Herrn Prahler beantwortet.


